

VIVRE A PARIS

AMITIÉ

Elles ont passé leur journée entre synagogue et mosquée

V^e - IX^e. Les femmes de l'association Bâtisseuses de paix, créée en 2002, se sont rassemblées hier pour une nouvelle journée d'amitié entre les cultures juives et musulmanes. Une centaine de femmes et d'enfants ont ainsi participé à deux visites, celle de la synagogue de la rue de la Victoire (IX^e, *notre photo*) et celle de la Grande Mosquée de Paris (V^e).

« C'est important de faire vivre ce dialogue entre nos deux communautés », souligne Annie-Paule, l'une des organisatrices. Ici, pas de burqa. Certaines portent un voile. Mais elles ont surtout une envie de prouver que sans extrémisme, au-delà de la poli-



tique, leurs deux cultures peuvent trouver des points communs. Dimanche, au centre social Danube, rue du Général-Brunet (XIX^e), un atelier de pâtisserie orientale sera ouvert à tous de 14 heures à 18 heures.

■ Informations sur www.batisseusesdepaix.org.